

Liebe Rückenwindler,

Bericht über unsere Jahreshauptversammlung 2022

Am 1. Dezember fand unsere diesjährige JHV in den Räumlichkeiten des Schützenvereins Weidmannsheil in Lieth an weihnachtlich geschmückten Tischen statt.

Mit 34 teilnehmenden waren wir Beschlussfähig.

Über den Beamer des Schützenvereins wurden Fotos, die im laufenden Jahr, bei den verschiedenen Touren und Veranstaltungen aufgenommen wurden, gezeigt. Das war noch einmal ein schöner Jahresrückblick auf die Saison 2022 mit vielen Highlight. Angefangen mit dem Anradeln im März, die Ausfahrt unserer Classic Sparte in den Mai, Abenteuer-Tour in die Wings, die Sportler Ehrungen auf dem Schützenplatz, wo Rüwi sich mit einem Pavillon und Zeltcamp der Jugendgruppe präsentierte. Von hier aus startete auch das Erste Elmshorner Bikeathlon. Weitere Höhepunkte waren die Tour mit der Klostersande von Stade nach Elmshorn, die Karl-May-Tour, gefolgt vom Rennrad-Wochenende, Schlei und Hamburger-Hallig-Tour. Gourmet-Touren, wie Rouladen, Erdbeertorten, Matjes, Kohlrouladen und Grünkohl-Touren.

Unter der Woche fanden die regelmäßigen Feierabendtouren in den verschiedenen Sparten statt. Auch die neugegründete Dienstags Rennrad-Gruppe, für „Anfänger und Wiedereinsteiger“ wurde sehr gut angenommen, hier für konnten wir auch neue Mitglieder gewinnen.

Und da war auch noch der Fahrrad Workshop und der Erste-Hilfe-Kurs.

Zum Schluss das traditionelle Abradeln zum Barmstedter Weihnachtsmarkt sowie regelmäßige Stammtisch-Treffen in der dunklen Jahreszeit.

Diese Aufzählungen beanspruchen nicht das Recht auf Vollständigkeit!

Übrigens, wer es noch nicht gemerkt hat, wir sind kräftig gewachsen.

So konnten wir feierlich das 200. Mitglied begrüßen. Diese Mitgliedschaft wurde unter den letzten neuen Anmeldungen ausgelost und ist mit einer kostenlosen Mitgliedschaft im ersten Jahr verbunden und zusätzlich wurde noch ein nützliches Willkommen-Präsent überreicht.

Allerdings ist die Zahl 200 auch schon wieder Geschichte, wir zählen mittlerweile 204 Mitglieder.



Ewald Kahms unser 200. Mitglied



